

Seyssins

Passage de ceinture 2025 : près de 100 judokas à l'honneur

Une centaine de judokas seyssinois sont passés au grade supérieur lors d'une cérémonie de passages de ceintures organisée au gymnase Yves-Brouzet ce samedi.

Le Dauphiné Libéré - Hier à 17:50 | mis à jour hier à 17:58 - Temps de lecture : 2 min



Les nouvelles ceintures de Seyssins judo. Photo Seyssins judo

Ce samedi 7 juin, le club Seyssins judo organisait au gymnase Yves-Brouzet son incontournable passage de ceintures.

Sous l'œil attentif de leur professeur référent, Stéphane Cano, tous les judokas, des poussins aux vétérans, ont donné le meilleur d'eux-mêmes afin de décrocher une ceinture supérieure, récompensant des mois de rigueur et de persévérance.

Tout au long de la journée, l'implication des sportifs a été saluée par les parents et supporters massés autour des tatamis. Randoris spectaculaires, démonstrations techniques et examens de kata se sont enchaînés, portés par l'enthousiasme des bénévoles du club, essentiels à la réussite de l'événement.

La municipalité de Seyssins, représentée par l'adjoint aux sports Loïck Ferrucci, a rappelé son soutien à la pratique des arts martiaux et à la vie associative locale. Un partenariat qui permet chaque année à Seyssins judo d'allier exigence sportive et convivialité.

Karting et laser- game pour animer cette journée festive

Nouveauté 2025 : entre deux passages, les judokas ont pu se défier dans des animations originales qui ont dynamisé la journée. Ambiance karting indoor avec “l’Overkart” installé sur le parking, et fous rires garantis lors du “laser-game spécial Seyssins judo”, où jeunes et moins jeunes ont troqué pour un temps le judogi contre des gilets lumineux.

Au terme des épreuves, la cérémonie officielle a vu près de 100 ceintures être attribués aux lauréats, sous les applaudissements de l’assistance. Stéphane Cano n’a pas manqué de féliciter la progression de chacun, soulignant « l’esprit de partage et de respect qui fait la force du club ».

Autour d’un pot de l’amitié, judokas, familles, élus et bénévoles ont clos cette belle journée dans la bonne humeur.

Les pré-inscriptions pour la saison 2025 2026 sont déjà ouvertes sur www.seyssins-judo.fr
